

Cali, septiembre 17 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[¿Quiénes somos?](#)  
[Cambio climático](#)

[Contáctenos](#)

[Versión PDF](#)

[Mi talento es negocio](#)

■ A medida que se acerca el día electoral, los ataques y las mentiras entre las campañas aumentan

## Campaña: concentrémonos en las propuestas



Foto: Comunicaciones Alcaldía de Cali

EDITORIAL

Domingo 17 de Septiembre, 2023

Estamos a menos de un mes y medio de las elecciones del 29 de octubre y, lamentablemente, lo que debería ser un período de debate vibrante y presentación de propuestas se ha convertido en Cali en una pelea de escándalos y desprestigio. En vez de destacar sus méritos y visión de ciudad, algunos candidatos optan por ensuciar la imagen de sus adversarios.

Esta tendencia no es exclusiva de nuestra ciudad, es un fenómeno que socava la confianza de los ciudadanos en el proceso electoral y desvía la atención de los asuntos cruciales hacia rumores y mentiras. El enfoque en los escándalos y las artimañas políticas está dejando de lado lo que realmente importa: las ideas y propuestas para mejorar la vida de los ciudadanos.

Lo más preocupante es que esta política de desprestigio no solo desvía la atención de las propuestas, sino que también aleja a los ciudadanos de la participación política, pues en lugar de sentirse inspirados por líderes que buscan el bien común, muchos se sienten desencantados y desconfiados del proceso electoral, lo que los lleva hacia la abstención.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Factura de servicios públicos incluirá aporte para La Guajira](#)



[El mundo tienen los ojos en India por el virus Nipah](#)



[Presentan dos cuerpos que confirmarían vida extraterrestre](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Conductor de vehículo atropelló a motociclista y lo arrastró por varias cuadras](#)



Los estrategas detrás de estas tácticas maquiavélicas deben entender que la gente ya no es tan ingenua como solía ser. Las artimañas y ataques personales se han vuelto predecibles, y los ciudadanos han desarrollado anticuerpos contra la campaña sucia.

“Coincidentalmente” en tiempo de campaña abundan las denuncias que no se hicieron en el momento debido, lo que evidencia la intención politiquera de quienes las formulan. No se trata de callar irregularidades que puedan involucrar a candidatos, pero es claro que en la mayoría de los casos se trata de información difundida con la intención de manipular al electorado.

Los caleños merecen un debate serio y respetuoso, y líderes que estén dispuestos a inspirar con el ejemplo.

- El gobierno del presidente Petro está en mora de tomar medidas efectivas para evitar que los violentos interfieran en el proceso democrático

## Elecciones, bajo amenaza



EDITORIAL

Viernes 15 de Septiembre, 2023

El panorama de orden público y violencia a menos de siete semanas de las elecciones territoriales genera una gran preocupación sobre lo que pueda pasar con el proceso democrático.

¿El gobierno nacional está en condiciones de garantizar el derecho de los colombianos a elegir y ser elegidos en todo el territorio nacional?

Son muchas las señales preocupantes.

Hace pocas horas se conoció una carta enviada por la presidenta del Tribunal Superior de Buga, Consuelo Piedrahita Alzate, a los delegados de la Registraduría en el Valle del Cauca, en la que les informa que, ante la difícil situación de seguridad que atraviesan los jueces y empleados judiciales en Tuluá, debido a amenazas provenientes de grupos al margen de la ley, no se designarán comisiones escrutadoras y claveros para las elecciones del 29 de octubre.

Si lo anterior ocurre en una ciudad intermedia, ¿qué se puede esperar en zonas como el Cauca, donde hay municipios como Argelia y Jambaló, donde están suspendidas las clases por cuenta del acoso constante de las disidencias de